



*Markus Ith
Generalrat Murten, Fraktionspräsident*

Gesunde Wirtschaft

Die Murtner Wirtschaft besteht aus einer Vielzahl von Klein- und Kleinstbetrieben in praktisch allen Bereichen. Von der Landwirtschaft über die Hotellerie und Dienstleistungsbetriebe bis hin zum Handwerker und der Industrie. Zu diesen Unternehmungen will ich heute und in Zukunft Sorge tragen!

Es ist unbestritten, dass ein Betrieb in einem gesunden und finanziell verkraftbaren Umfeld viel eher sichere Arbeitsplätze erhalten und schaffen kann. Unbestritten ist auch, dass sichere Arbeitsplätze direkt oder indirekt allen zu Wohlstand verhelfen.

Zusammen mit der FDP habe ich mich für solche Rahmenbedingungen eingesetzt und werde dies auch in der nächsten Legislatur tun. Durch Steuerreduktionen für Firmen und attraktive Steuern für Private soll dies nachhaltig erreicht werden.

Nicht zu vergessen auch die Steuerensenkungen, welche der Kanton beschlossen hat und bis heute vollumfänglich übernommen wurden. Durch einen haushälterischen Umgang mit den Gemeindefinanzen wird dies auch in den kommenden Jahren möglich sein. Die Gemeinde Murten steht in diesem Bereich besser da als manch andere im Kanton. Diese Position gilt es unbedingt zu halten.

Selbstverständlich sind Steuern nicht das allein seelig machende Kriterium. Darum wird sich die FDP auch in Bereichen der Infrastruktur oder in der konsequenten Umsetzung von verursachergerechten Gebühren einsetzen. Gerne werde auch ich mich weiterhin in diesem Sinn für den Wohlstand aller Bürger von Murten engagieren!

FDP
Die Liberalen